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F R A G E S T U N D E 
an 

Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin 
Mag.a. Judith Schwentner 

am 23.06.2022 

 
 
 
Betreff: Kahlschlag bei den Parkplätzen in der inneren Stadt 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin! 
 
Im Hinblick auf die Tatsache, dass im Zuge der Innenstadtentlastungs-
strecke, der geplanten Begegnungszone „Kaiserfeldgasse“ und des Ausbaus 
des Radeweges entlang des Kaiser-Franz-Josef-Kais sehr viele PKW-
Abstellplätze beseitigt werden, stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau Bürger-
meisterin-Stellvertreterin, folgende 
 

Frage: 
 

„Wie hoch ist die Anzahl der beseitigten PKW-Abstellplätze in den betrof-
fenen Bereichen der Blauen Zone bzw. wie hoch beziffern Sie den dadurch 
eintretenden Einnahmenausfall bei den Parkgebühren und Parkstrafen, wenn 
die Projekte Innenstadtentlastungsstrecke, Begegnungszone Kaiserfeld-
gasse und Ausbau des Radweges am Kaiser-Franz-Josef-Kai umgesetzt 
sein werden?“ 


	F R A G E S T U N D E

